

医療機器、測量機器ばかりか、半導体関連機器が急成長

「半導体産業の将来見据えて、第二工場を建設、稼働」 来年以降の需要回復に期待



面粗度のアップした加工の一例

切削音が静かになり、面粗度がアップ
30%程度の切削条件を上げることが可能に

1965年に創業し、業8社で構成。売り上げの6割〜7割を占める屋台骨であり、眼底刃製作所は、測量機器、医療機器を手掛ける大手1社からの受注で生計を立ててきたと言

2代目となる渡辺正紀社長は「受注先の姿もあり、医療機器関連分野は現在、取引企

「ただ、半導体分野は、今年に入つて、需要に落ち着きが見られるようになった。来年以降の回復に期待している」と振り返る。

1984年に有限会社として法人化、以来、医療機器を手掛ける大手1社からの受注で生計を立ててきたと言

「ただ、半導体分野は、今年に入つて、需要に落ち着きが見られるようになった。来年以降の回復に期待している」と振り返る。

「ただ、半導体分野は、今年に入つて、需要に落ち着きが見られるようになった。来年以降の回復に期待している」と振り返る。

求められる高精度加工に、取引商社からスーパーG1チャックのテスト加工提案

「ただ、半導体分野は、今年に入つて、需要に落ち着きが見られるようになった。来年以降の回復に期待している」と振り返る。



新工場に導入されたスピーディーオ(W1000Xd1)の前でスーパーG1チャックを手にする渡辺社長とオペレーターの山口さん

「寸法精度の安定に貢献。以降、5年以内の新しいブラザー工業製マシニングセンタに次々と装着、活用へ」

状態とは言え、前述したように渡辺製作所の社は、息の長い医療機器関連。

渡辺製作所(山形県・天童市)
「ユキワ精工ツールリングユーザー」
訪問 5年間でスーパーG1チャックの総数は70本に
渡辺正紀社長に聞く

加工現場とは想像しにくい瀟灑な工場が印象的。渡辺社長の美術好きと無関係ではないようだ

高精度ツリーリングシステム スーパーG1チャック



精度をとことん突き詰めると、コレット式に辿り着く



ユキワだけ精度を保証!

しています。

YUKIWA ユキワ精工株式会社
スーパーG1チャック 検索
<http://www.yukiwa.co.jp/>
本社・工場 / 〒947-0052 新潟県小千谷市千谷2600番地1 TEL.0258-81-1111(代) FAX.0258-81-1112
営業所 / 東京、名古屋、大阪、中国(上海)、U.S.A.

